

FRENTE DE DEFENSA INTERESES DE COTABAMBAS

Anuncian paro indefinido

Escribe: Nilton Sandoval

● ● ● Cansados de no ser oídos por la presidenta Dina Boluarte y sus ministros, el Frente de Defensa Intereses de la provincia de Cotabambas, Apurímac, anunció que la población se va a un paro indefinido contra la minera 'Las Rambas'.

La medida se cumplirá el próximo lunes 22 de julio. Esto sucederá luego de haber realizado una huelga de cuarenta y ocho horas, que al Ejecutivo no le importó.

Sobre el tema habló Bruno Cabrera, de dicho frente, afirmando que la medida ya fue aprobada y participarán seis distritos de Cotabambas.

v dos de Grau.

“Realizamos una asamblea magna y buscamos que la minera firme un convenio marco para la entrega de cien millones de soles como aporte social para la provincia de Cotabambas”, manifestó.

DIÁLOGAR

Cabrera espera que pronto



se designe a la persona u
organismo encargado de
administrar y distribución
esos aportes

“Tiene que estar especificado cuando ocurrirá el diálogo con esa empresa”, anotó.

OFRECEN

SIN EMBARGO Sin embargo, indicó que minera 'Las Bambas' solamente ofrece dar un aporte de catorce millones de soles.

“Nosotros lo rechazamos porque se trataba de un pago único. Aunque hay una segunda propuesta para la entrega de veintiún millones en tres años y una tercera de cincuenta millones en cinco años, aunque tampoco las aceptaremos”, precisó